



CAMPETROL anuncia su nueva Junta Directiva 2025 – 2027

Bogotá D.C. abril 30 de 2025. La Cámara Colombiana de Bienes y Servicios de Petróleo, Gas y Energía – CAMPETROL informa a sus afiliados, aliados estratégicos, medios de comunicación y opinión pública en general que, en cumplimiento de sus estatutos y luego de un proceso transparente y participativo, se ha llevado a cabo la conformación de la nueva Junta Directiva para el periodo 2025 – 2027.

La nueva Junta Directiva estará integrada por:

- Technip Energies Colombia, Riccardo Nicoletti, Presidente de la Junta
- ALKHORAYEF, Nelson Ney, Primer vicepresidente
- HALLIBURTON, Álvaro Rocha, Segundo vicepresidente
- TENARIS Tubocaribe, Daniela Jaramillo
- National Oil Well Varco, Ricardo Ortiz
- Independence Drilling, José Miguel Saab
- C&CO Services, Ricardo Correa
- Colombia Wireline Services, Ivar Rojas
- Azul Energy Colombia, Javier Vega
- BOND Energy, Horacio Bustillo
- Guacamaya Energy, Sebastián Calderón
- Baker Hugues de Colombia, Jaime Romero
- INNERGY, Jorge Torres

“Es un honor asumir la presidencia de la Junta Directiva de CAMPETROL en un momento tan decisivo para nuestro sector. Cuentan conmigo de manera incondicional: ejerceré esta vocería con prudencia, claridad y firmeza, representando a todas las empresas que hacen parte de la Cámara. Creo en las oportunidades que tenemos por delante y estoy comprometido a trabajar de la mano con el equipo de CAMPETROL para impulsar iniciativas que fortalezcan una transición energética equilibrada, de forma responsable y sostenible. Agradezco a Gonzalo Cuervo, presidente saliente, por su valioso liderazgo y legado,” afirmó Riccardo Nicoletti, presidente de la Junta Directiva de CAMPETROL.

A lo largo de sus 37 años de historia, CAMPETROL se ha consolidado como un actor clave en la representación del segmento de bienes y servicios del sector de hidrocarburos y energía en Colombia. La Cámara ha promovido el diálogo constructivo, la competitividad empresarial y el desarrollo sostenible de la industria, trabajando de la mano con el Estado, las comunidades y demás actores del ecosistema energético para impulsar el progreso del país.

Página 1 | 2





“Este equipo directivo asume el compromiso de liderar con responsabilidad y visión estratégica los desafíos del sector, aportando al desarrollo de una transición energética ordenada, que reconozca el papel fundamental del petróleo, el gas y la energía en la seguridad energética, la generación de empleo y el bienestar de las regiones,” resaltó el presidente de la Cámara, Nelson Castañeda.

Agradecemos la labor y compromiso de los miembros salientes de la Junta Directiva, quienes durante su gestión contribuyeron significativamente al fortalecimiento del sector y al posicionamiento del CAMPETROL como un actor clave en la industria energética del país.

CAMPETROL reitera su compromiso con el desarrollo económico y social de Colombia, impulsando la competitividad del sector de bienes y servicios para el sector de Petróleo, Gas y Energía.

Sobre CAMPETROL Somos una cámara empresarial fundada en 1988, con más de 35 años de experiencia trabajando por el desarrollo y la sostenibilidad del sector de hidrocarburos en el país. Agrupamos más de 190 compañías de capital nacional y extranjero que a través de la oferta de bienes y servicios enriquecen la cadena de valor de la industria. A partir de 2020, abrimos nuestras puertas a las empresas de servicios energéticos, evolucionando con las tendencias de Transición Energética a nivel global. **Más información:** Ángela Hernández Toledo comunicaciones@campetrol.org o comunicaciones2@campetrol.org

